

Österreichischer Auslandsdienst

Austrian Service Abroad

Vorstellung des Vereins "Österreichischer Auslandsdienst" und Informationen über die Möglichkeit eines Freiwilligen- bzw. Zivilersatzdienstes im Ausland -

von Andreas Kuwal

am Mittwoch, dem 16. August, um 19:00 Uhr
im Sitzungssaal der Marktgemeinde Kumberg

Der Verein "Österreichischer Auslandsdienst" ist eine vom Sozialministerium anerkannte Trägerorganisation, die Teilnehmer*innen die Möglichkeit bietet, einen finanziell geförderten Freiwilligen- bzw. Zivilersatzdienst im Ausland zu leisten. (auch für Frauen möglich!)

Der Verein bietet 3 mögliche Dienstarten an:

Gedenkdienst: Dienst zum Gedenken der Opfer des Nationalsozialismus und der Unterstützung jüdischen Lebens

Sozialdienst: Unterstützung verwundbarer sozialer Gruppen, wirtschaftlicher Initiativen und Umweltschutz

Friedensdienst: Friedens- und Versöhnungsarbeit sowie der Erinnerung an Genoziden außerhalb des Holocausts

Der Verein bietet über
150 Einsatzstellen in
mehr als 60 Ländern an.

Infoabend:

Mittwoch, 16. August,
19:00 Uhr
im Sitzungssaal der
Marktgemeinde Kumberg

Eintritt: freiwillige Spende
(dient Andreas Kuwal als
Unterstützung für seinen
Zivilersatzdienst)



~ Andreas Kuwal ~

Der 19-jährige Kumberger wird ab 01. September 2023 einen Sozialdienst für 10 Monate im Kinderheim "Hogar Maria Luisa" in Buenos Aires, Argentinien, leisten und am 16. August entsprechende Infos zu der Möglichkeit eines Freiwilligen- bzw. Zivilersatzdienstes geben.



Freiwilligendienst im Ausland:

6 bis 12 Monate möglich

Anrechnung als Zivilersatzdienst:

ab mindestens 10 Monaten